

# *Cuba felicita a Timor Leste por aniversario 49 de su independencia*

---



La Habana, 29 nov (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz felicitó este viernes al pueblo y Gobierno de Timor Leste, en ocasión del Día de la Proclamación de la Independencia de esa nación insular del sudeste asiático.

Mediante la red social X, el jefe de Gobierno aseguró que la mayor isla de las Antillas reafirma su confianza en la continuidad de los históricos lazos de amistad entre ambas naciones.

La embajadora de Cuba en Timor Leste, Alina Aldama asistió en la ciudad de Dili, la capital, a la actividad central en ocasión del aniversario 49 de la Proclamación de Independencia, en 1975.

Con el discurso del presidente José Ramos Horta en la Región Administrativa Especial de Oe'cusse, comenzaron las celebraciones que contaron con la presencia de delegaciones especiales de Indonesia y Malasia, así como del cuerpo diplomático acreditado en territorio timorense. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370949-cuba-felicita-a-timor-leste-por-aniversario-49-de-su-independencia>



**Radio Habana Cuba**